

Erich Kästner Schule begeistert mit Kreativstand auf dem Weihnachtsmarkt

Trotz regnerischen Wetters herrschte am Sonntag, 7. Dezember 2025, reger Betrieb am Stand der Erich-Kästner-Schule auf dem Neckargemünder Weihnachtsmarkt. Schülerinnen und Schüler präsentierten dort gemeinsam mit ihren Lehrkräften eine große Auswahl liebevoll gefertigter Produkte, die im Rahmen der Miteinander-Füreinander Woche entstanden waren.

Zum Verkauf angeboten wurden unter anderem dekorative Pilze aus Beton, beleuchtete Tannenbäume und Sterne aus Holz, handgefertigte Holzbänke sowie selbstgemachte Postkarten. Großer Beliebtheit erfreuten sich außerdem Anhänger aus Ton, Marmeladen, Stirnbänder und Haargummis. Alle Artikel wurden mit viel Kreativität, handwerklichem Geschick und Engagement von den Schülerinnen und Schülern selbst hergestellt.

Auch der anhaltende Regen konnte die gute Stimmung nicht trüben. Der Stand war durchgehend gut besucht, viele Besucher zeigten sich beeindruckt von der Vielfalt und Qualität der Produkte. Der Verkauf verlief sehr erfolgreich, sodass sich sowohl Lehrkräfte als auch Schülerinnen und Schüler äußerst zufrieden zeigten.

Für alle Beteiligten war der Weihnachtsmarkt ein gelungener Abschluss der Miteinander-Füreinander Woche und zugleich eine schöne Einstimmung auf die Adventszeit.

